

Wunderlin zufrieden mit ihrer ersten EM

Synchronschwimmen. – Matilda Wunderlin startete am Wochenende mit dem Schweizer Team an den Europameisterschaften in Eindhoven. Mit einem siebten Rang im Team-Event und Rang fünf in der Free Combination Routine haben die Schweizerinnen alle Erwartungen übertroffen.

Die in Mauren wohnhafte Wunderlin startete erstmals an einer Europameisterschaft und ist mit den Resultaten zufrieden. «Die Schweiz war schon lange nicht mehr so gut», erklärt sie. «Wir konnten unsere direkten Konkurrentinnen aus Österreich und Weissrussland hinter uns lassen. In der Combo waren wir sogar besser als die Teams aus Holland und Ungarn. Wir sind sehr glücklich über dieses Resultat.» Wunderlin hat den Wettkampf in bester Erinnerung. «Wir hatten eine fantastische Stimmung im Team und waren alle topmotiviert», schwärmt die 19-Jährige. «Es hat richtig Spass gemacht.»

Auch das Schweizer Duett mit Anja Nyffeler und Pamela Fischer erreichte mit dem zehnten Rang ein gutes Resultat. Für Pamela Fischer reichte es im Solo für Platz sieben. (mw)



Matilda Wunderlin: Teamstütze im starken Schweizer Team.